



Instituto
de arte
contemporáneo

SWAB Barcelona 2010

Publicado 05-05-2010

La Feria Swab de Barcelona invita a los socios del IAC a acudir el día de visita profesional, 13 de mayo de 2010, previa presentación del carné de socio.

SWAB, la Feria Internacional de Arte Contemporáneo de Barcelona, celebra su 3ª edición del 13 al 16 de mayo de 2010.

Es un placer presentar la nueva edición de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo de Barcelona, SWAB 2010.

SWAB, fue fundada en el año 2006, partiendo de la iniciativa de la colección privada de Barcelona Diezy7 y gracias al apoyo de los galeristas Leo Koenig (Nueva York), Fred Mann (Londres), y

Marta Moriarty (Madrid)

El objetivo de los organizadores es presentar a los artistas contemporáneos emergentes de la escena artística mundial, siendo una plataforma para una nueva generación de galerías tanto nacionales como internacionales.

SWAB se realizó por primera vez en el año 2007. Participaron 42 galerías de 13 países distintos y se contó con más de 6000 visitantes, aportando así a la escena cultural de Barcelona una importante feria de arte contemporáneo.

Galerías de todo el mundo han demostrado su interés en participar, incluyendo países del Este como Bulgaria o Hungría, y también desde el mercado asiático, con la presencia de galerías de China y Japón. En el año 2008, la Feria de Arte Contemporáneo de Barcelona, consolidó su posición en la escena internacional de ferias de arte, reuniendo 38 galerías emergentes de 11 países diferentes y recibiendo esta vez más de 80.00 visitantes.

SWAB confirma las fechas para su tercera edición, del 13 al 16 de mayo del 2010. Después de dos exitosas ediciones celebradas en el edificio histórico de las Reials Drassanes de Barcelona, SWAB

se traslada este año al Pabellón Italiano, ubicado en el área de Fira de Barcelona, en pleno centro de la ciudad.

El certamen ha sido ideado desde la perspectiva del visitante, constituyéndose

como una feria de dimensiones a escala humana, con una atmósfera relajada y distendida en la que se pretende

acercar el coleccionismo a los más jóvenes. Este nuevo emplazamiento nace de una unión entre la necesidad cultural de Barcelona de tener una feria de arte contemporáneo y la propuesta de SWAB de estar presente en el itinerario de actividades culturales de la ciudad.

Como en cada edición de SWAB, presentaremos un premio de arte que consiste en la adquisición de una obra de dibujo para la colección de Diezy7 Barcelona.

En la presente edición SWAB acogerá 32 galerías procedentes de todo el mundo. La Feria de este año contará, entre otras, con galerías procedentes de Alemania, Estados Unidos, Francia, Italia,

Argentina, Cuba, Reino Unido, España, Dinamarca etc.

Swab, la feria de arte contemporáneo de Barcelona, inaugura de la mano de **Monica Alvarez Careaga**, una nueva sección cuyo objetivo es propiciar encuentros directos entre los agentes del sistema artístico y el público interesado que visite la feria. En esta ocasión, varios comisarios y coleccionistas de arte contemporáneo invitan a artistas seleccionados participantes en Swab para mantener una conversación en la que podrá participar el público presente.

Swab afianza este año su alianza con la feria Berlina Preview Berlin, The emergent art fair, con la participación de 5 galerías (Cream Contemporary, Jarmusechek+Partner y loop- raum für aktuelle kunst, de Berlin, maerzgalerie, de Berlin/Leipzig y Carlotta Fogh, de Arhus) participantes en la anterior edición de Preview Berlin en Septiembre de 2009. Así mismo cuando Swab finalice su presente edición recomendará a un grupo seleccionado de galerías para su participación en Preview Berlin 2010.

SWAB es uno de los pocos eventos de arte contemporáneo que incluye comisarios en su Comité Seleccionador. Este consejo está compuesto por los siguientes galeristas: Christian Ehrentaut de

Berlín (Galería Christian Ehrentaut); Leo Koenig de Nueva York (Galería Leo Koenig, Inc); Fred Mann de Londres (Galería FRED LTD); Miguel Ángel Sánchez de Barcelona (Galería ADN); Suzanne Tarasiève de París (Galería Suzanne Tarasiève); Nacho Valle, de Valencia (Galería Valle Ortí) y el comisario Javier

Panera, Director del Da2 de Salamanca.

De acuerdo con la filosofía de SWAB y como en años anteriores en esta nueva cita con el arte contemporáneo estarán presentes galerías muy jóvenes que traerán solamente artistas emergentes

pero ya consolidados internacionalmente, todos ellos nacidos en los años '70 y '80.

Durante los días en que se celebre la Feria, se realizarán actividades extra muros

como el concierto de la cantante británica Pauline Taylor que por primera vez actuará en Barcelona, durante la fiesta de inauguración de Swab en el Hotel Me la noche del 13 de Mayo. Otras actividades serán la "Ruta Lego", obra del artista Jan Vormann representado por la galería berlinesa Jarmuschek + Partner, que consistirá en intervenciones en varios edificios singulares de Barcelona como la plaza de Sante Felip Neri o el

Palau de la Virreina, o la instalación "Patera pools" del artista Boris Hoppek que se realizará en los estanques situados en la entrada de Swab.

Con todos estos ingredientes, SWAB 2010 se perfila como uno de los eventos culturales más vibrantes de este año en Barcelona y se presenta al gran público como una alternativa innovadora dentro de su sector.

En esta edición la entrada general a SWAB costará 10 euros, con descuento especial de 20% si se adquieren en www.atrapalo.com y un precio especial para estudiantes de 5 euros, y los horarios de

apertura serán los siguientes:

Jueves 13 de Mayo de 2010. 19:30 a 21:00 h (sólo con invitación)

Viernes 14 de Mayo de 2010. 16:00 a 21:00 h.

Sábado 15 de Mayo de 2010. 16:00 a 21:00 h.

Domingo 16 de Mayo de 2010. 12:00 a 20:00 h.

Para más información por favor visite

www.swab.es